

8194 Hüntwangen, 11. März 2015
Dorfstrasse 22

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

Maya Marie Brenner-Helfenstein

11. Mai 1937 – 11. März 2015

Nach kurzem Aufenthalt im Pflegeheim Riiburg, Eglisau ist sie friedlich eingeschlafen.

In stiller Trauer:

Hugo Brenner-Helfenstein

Otto Helfenstein, Mexico-City

Margrith Künzli und Jacky Meier

Sandra Künzli

Michael und Barbara Künzli mit Lina

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Dienstag, 31. März 2015 um 14 Uhr im Kirchgemeindehaus Hüntwangen statt. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Allfällige Spenden sind erbeten an Fonds Alters- und Pflegeheim Weiherbach (Maya Brenner), Konto 80-104-2, Gemeindekasse 8193 Eglisau.